

RUTA
ECUESTRE

Las
Reservas



EL PINAR

LA COMPANY
DE LOS EVENTOS

ÍNDICE

Página

Planteamiento inicial	2
El mundo del caballo	3
Recorrido de la ruta	5
Impacto medioambiental y seguridad covid	7
Responsables del proyecto	8
Consideraciones finales	9



Planteamiento Inicial

La presente exposición tiene como fin presentar una iniciativa la Ruta ecuestre “**LOS MEDANOS**”. Un proyecto de puesta en valor de los recursos naturales que tiene este municipio, respetuoso con el medio ambiente y con especial atención a la riqueza paisajística del espacio que pretendemos recorrer en esta ruta.

La finalidad última de esta presentación es la consecución de las licencias municipales necesarias para esta actividad.



El mundo del caballo

El enraizamiento del mundo del caballo en nuestra provincia es casi tan antiguo como el mismo hombre, su domesticación desde el principio de la historia ha hecho que hombre y caballo hayan caminado junto a lo largo de milenios.

Durante todo este tiempo ha permitido el desplazamiento de forma rápida tanto de personas como de bajages para la evolución y la colonización los espacios deshabitados.

En la provincia de Huelva tenemos una de las razas puras autóctonas más antiguas del mundo, el caballo marismeño cuyo habita además es muy similar al que nosotros queremos mostrar en nuestras rutas. Los usos y costumbres tradicionales tanto en Doñana como en su entorno esta intrínsecamente ligado al mundo del caballo.



Los caballos han sido usados en la provincia onubense por tanto desde tiempo inmemorial, tanto para el trabajo como para el esparcimiento, mención especial recibe el uso de équidos en los trabajos en muchos trabajos tanto ligados la pesca cuando estos animales eran los encargados de la descarga y la distribución del pescado o en trabajos de guardería, ganadería y transporte en todos los pueblos de nuestra provincia.



4



El caballo por su nobleza, su pausado andar, su interrelación con el ser humano que motiva el establecimiento de vínculos emocionales, su idoneidad para disfrutar del paisaje sin las prisas que nos impone el ritmo diario, su enraizamiento en nuestra cultura y sociedad y su indudable belleza lo consideramos el vehículo ideal para llevar a cabo este proyecto.

Recorrido de la ruta

Desde un espacio aledaño al **Camping de Mazagón**, donde se realizaría la descarga, salimos por un camino que nos lleva a bordear la depuradora hasta el arroyo Julianejo, espacio que se bordearía por la parte superior para llegar al arroyo de la Hueza y recorriendo el lateral acceder por los caminos que atraviesan la zona, bordeando por la zona norte el espacio natural hasta llegar al parador donde se realizaría un pequeño asueto. Retomaríamos la ruta en la bajada del parador hasta la playa, recorriendo toda la franja litoral hasta la Casa Manolín, por cuyo acceso, volveríamos a subir para retomar el camino inicial hasta el espacio de salida.

5

La longitud aproximada de la ruta sería de 8,6 Km.

Y la duración alrededor de cuatro horas para que el desplazamiento sea lento, pudiendo recrearse en el recorrido.

Plano



Longitud de la ruta: 8,8 Km.

De igual forma solicitamos el permiso para realizar una segunda ruta más corta, que partiendo desde el parador accediera por la bajada de la Casa Manolin hasta la playa, recorriendo la franja litoral en sentido inverso al anterior y volviendo al punto de partida en los alrededores del parador. La longitud de esta segunda ruta sería de unos 6 Km.

La llegada no necesitaría más que un espacio de descarga y acondicionamiento de los caballos desde el transporte, espacio que tendríamos que consensuar con la administración competente tanto en la zona del camping como en la aldea al parador.

Los días de celebración de esta ruta serían los sábados o domingos de los meses de octubre a abril para no interferir en las actividades propias del litoral durante los meses estivales. Meses en los cuales se plantearía la posibilidad de realizar la misma ruta en horario nocturno sujeto a la luminosidad de la luna.

Esta ruta nace con la vocación de un servicio tanto local como turístico por las posibilidades que conforman esta iniciativa ofreciendo una extraordinaria visión del potencial paisajístico del municipio.

Se consideraría el ofrecimiento por parte de los organización de ampliar estas rutas a los empadronados en el municipio de Palos para que puedan acompañar esta ruta con sus propios animales.

El número de participantes en ningún caso excederá las 14 personas participantes.

Impacto ambiental

Es difícil encontrar una actividad que resulte más ecológica y más respetuosa con el medio ambiente. El caballo es el transporte tradicional de personas y bagajes por los espacios naturales, sin posibilidad de depositar ningún tipo de residuos durante el recorrido, voluntad además que alimenta a la propia organización en la intención de conseguir una experiencia totalmente integrada con el entorno y con el paraje privilegiado que se visita.

Seguridad covid

7

Hay varias consideraciones por las cuales puede considerarse una actividad completamente segura. Por un lado el propio volumen de los caballos garantiza la distancia social establecida como segura por la normativa vigente, además al desarrollarse al aire libre la carga vírica en el caso de existir tiene muchas más dificultades de transmisión. El reducido número de participantes además descarta ningún tipo de aglomeración.



Responsables del proyecto

Para el desarrollo de esta actividad se ha generado una asociación de empresas entre “Servicios Ecuestres El Pinar” y “La Company de los Eventos” cada uno trabajando en distintos ambitos del proyecto.

La empresa “Servicios Ecuestres El Pinar” lleva más de 40 años dedicados a la prestación de servicios hípicos y al ganado mular disponiendo de una cuadra de 25 caballos con las mejores aptitudes para cualquier tipo de jinete, dispone además de personal altamente cualificado para la dirección de las rutas y con capacidades pedagógicas para la introducción de los noveles en el mundo del caballo y la monta.

El transporte de los animales hasta el punto de salida se realiza mediante medios propios, todos ellos legalizados según la normativa vigente para el transporte de animales y sujeto a los cánones establecidos para el bien estar animal.

“La Company de los Eventos” es una empresa

de nuevo cuño formada por un equipo con amplia experiencia en el sector de la organización de eventos, publicidad y marketing. Su papel en el proyecto pasa por realizar las tareas organizativas y la comercialización y difusión del producto.



— EL PINAR —

Consideraciones finales

Por todo lo expuesto anteriormente entendemos que este proyecto encaja perfectamente en la diversificación de la oferta de ocio y naturaleza que tan adecuada son para estos tiempos, esperamos además que este proyecto sea de su agrado y lo consideren de interés para el desarrollo turístico de la Ciudad de Moguer.

El mismo queda sujeto a cualquier mejora o cambio que procesa del interés del consistorio.

Quedamos a su disposición para cualquier aclaración o duda que pueda surgirle.

